

Kapolrestabes Surabaya Pimpin Serah Terima Jabatan Kasat Intelkam Polrestabes Surabaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Feb 22, 2022 - 11:49



SURABAYA – Kapolrestabes Surabaya, Kombes A. Yusep Gunawan didampingi Waka Polrestabes Surabaya, AKBP Hartoyo bersama Pejabat Utama (PJU) Polrestabes Surabaya, memimpin langsung upacara pelantikan dan serah terima jabatan (sertijab) Kasat Intelkam di Ruang Rapat M Yasin Polrestabes Surabaya, Selasa (22/02/2022).



Sebelumnya posisi Kasat Intelkam Polrestabes Surabaya, AKBP Wimboko, S.I.K., digantikan oleh Kopol Edy Nuegroho, AMD yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit 4 Intel Polda jatim, Sedangkan AKBP Wimboko saat ini menjabat sebagai Kapolres Bondowoso.

Kapolrestabes Surabaya, menjelaskan bahwa serah terima jabatan dan alih tugas dilingkungan Polri merupakan suatu hal yang wajar dan biasa terjadi, hal ini bertujuan untuk memelihara dinamika organisasi diberbagai tingkatan kesatuan.



Menurutnya, dengan adanya pergantian jabatan seperti ini, diharapkan akan tetap terpelihara daya manajerial dan daya opsional yang handal dalam organisasi polri, sehingga mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai fungsi dan peranannya selaku pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat serta sebagai penegak hukum yang professional.

“Meskipun pelaksanaan pelantikan dan serah terima jabatan ini bersifat rutin, namun upacara ini memberikan makna dan arti yang sangat penting, karena fungsi sat intelkam sebagai mata dan telinga kesatuan polri yang berkewajiban melaksanakan deteksi dini dan memberikan peringatan masalah, perkembangan masalah dan perubahan kehidupan sosial dalam masyarakat,” ucap Kombes Pol A. Yusep Gunawan.

Tidak hanya itu, fungsi sat intelkam dituntut untuk mampu melaksanakan pengamatan terhadap sasaran-sasaran tertentu dalam masyarakat, di bidang ipoleksosbudhankam bagi kepentingan yang membahayakan masyarakat, khususnya dalam kegiatan kontra intelijen, serta menciptakan kondisi tertentu yang menguntungkan dalam masyarakat bagi pelaksanaan tugas Polri.

Terakhir, Kombes Pol A. Yusep Gunawan mengucapkan selamat kepada Kopol Edi Hartono yang menjabat sebagai Kasat Intelkam yang baru dan berharap agar segera menyesuaikan dengan tugas baru di jajaran Polrestabes Surabaya.

“Saya yakin dan percaya dengan kehadiran saudara di jajaran polrestabes surabaya dapat memberikan warna baru bagi Polrestabes Surabaya,” lanjut Kapolrestabes Surabaya.



Selanjutnya, Kombes Pol A. Yusep Gunawan mengucapkan selamat dan terimakasih kepada AKBP Wimboko atas didikasi serta prestasi yang ditorehkan selama menjabat sebagai Kasat Intelkam di Polrestabes Surabaya.

“Saya atas nama Kapolrestabes Surabaya mengucapkan selamat jalan dan semoga sukses mengemban jabatan baru sebagai Kapolres Bondowoso yang diamanahkan kepada saudara, saya yakin dengan bekal pengalaman, kemampuan dan integritas kepribadian yang saudara miliki, tugas yang akan dilaksanakan dapat berjalan dengan sukses guna meniti karier yang lebih baik,” tandas Kombes Pol A. Yusep Gunawan. (f*/*jon)